



- Freiheit für Palästina!
- Gegen die Kriegsunterstützung der österreichischen Regierung!
- Solidarität mit den weltweiten Uni-Protestcamps!
- Nieder mit der Medienhetze und Repression!

JETZT BEWEGUNG AUSWEITEN! STUDIERENDE, SCHÜLER UND ARBEITER GEMEINSAM!

Am Montag, den 6. Mai, startete die israelische Armee die **Bodenoffensive gegen Rafah** - eine Stadt, in der 1.4 Mio. Flüchtlinge Zuflucht gesucht haben.

Auch am 6. Mai startete in Anlehnung an die weltweite Uni-Protestbewegung am Uni-Wien-Campus im Alten AKH ein **Protestcamp**.

Die österreichische Politik und Medien stehen hinter dem Massaker in Gaza. Nach über 34.000 Toten und einer drohenden völligen Katastrophe in Rafah hatten sie in den letzten Tagen nichts besseres zu tun, als das Protestcamp und jede Palästinasolidarität als antisemitisch zu diffamieren. Sie gehen dabei mit **Verleumdung, Lügen und Repressionen** vor. In der Nacht auf den 9. Mai wurde das friedliche Protestcamp polizeilich geräumt.

Zeigen wir ihnen, dass wir klar in Solidarität mit Palästina stehen und nicht nachgeben!

- Für eine **Ausweitung der Bewegung!** Studierende, Schüler und Arbeiter zusammen
- Überzeuge deine Kollegen und Freunde, verteilt Flyer in Vorlesungen, Klassenzimmern und auf der Straße, kommt gemeinsam hin:

DEMONSTRATION

Samstag, 11. Mai um 15 Uhr
Treffpunkt: Parlament



- Freiheit für Palästina!
- Gegen die Kriegsunterstützung der österreichischen Regierung!
- Solidarität mit den weltweiten Uni-Protestcamps!
- Nieder mit der Medienhetze und Repression!

JETZT BEWEGUNG AUSWEITEN! STUDIERENDE, SCHÜLER UND ARBEITER GEMEINSAM!

Am Montag, den 6. Mai, startete die israelische Armee die **Bodenoffensive gegen Rafah** - eine Stadt, in der 1.4 Mio. Flüchtlinge Zuflucht gesucht haben.

Auch am 6. Mai startete in Anlehnung an die weltweite Uni-Protestbewegung am Uni-Wien-Campus im Alten AKH ein **Protestcamp**.

Die österreichische Politik und Medien stehen hinter dem Massaker in Gaza. Nach über 34.000 Toten und einer drohenden völligen Katastrophe in Rafah hatten sie in den letzten Tagen nichts besseres zu tun, als das Protestcamp und jede Palästinasolidarität als antisemitisch zu diffamieren. Sie gehen dabei mit **Verleumdung, Lügen und Repressionen** vor. In der Nacht auf den 9. Mai wurde das friedliche Protestcamp polizeilich geräumt.

Zeigen wir ihnen, dass wir klar in Solidarität mit Palästina stehen und nicht nachgeben!

- Für eine **Ausweitung der Bewegung!** Studierende, Schüler und Arbeiter zusammen
- Überzeuge deine Kollegen und Freunde, verteilt Flyer in Vorlesungen, Klassenzimmern und auf der Straße, kommt gemeinsam hin:

DEMONSTRATION

Samstag, 11. Mai um 15 Uhr
Treffpunkt: Parlament



- Free Palestine!
- No to the Austrian government's support of the war!
- Solidarity with the global university encampments!
- Down with the slanderous media-campaign and repression!

**SPREAD THE MOVEMENT NOW!
STUDENTS AND WORKERS UNITE!**

On Monday, May 6th, the Israeli army started the **ground offensive against Rafah**, where 1.4 million people have been forced to seek refuge.

Also on May 6th, following the example of the global university encampments for Palestine, a **protest-camp** was set up in the Altes AKH campus of Vienna University.

The Austrian politicians and media support the massacre in Gaza. After more than 34.000 people killed and an imminent complete catastrophe in Rafah, they spent the last days **slandering the encampment and any solidarity with Palestine as antisemitic**, using defamation, lies and repressive means. The peaceful protest camp was evicted by the police in the middle of the night on May 8-9th.

Let's boldly show them our solidarity with Palestine! We will not be silenced!

- **Spread the movement!** Students and workers together!
- Talk to your colleagues and friends, hand out leaflets in lectures, in class rooms and on the streets, join together:

DEMONSTRATION

**SATURDAY, May 11TH at 3 pm
at Parlament**



- Free Palestine!
- No to the Austrian government's support of the war!
- Solidarity with the global university encampments!
- Down with the slanderous media-campaign and repression!

**SPREAD THE MOVEMENT NOW!
STUDENTS AND WORKERS UNITE!**

On Monday, May 6th, the Israeli army started the **ground offensive against Rafah**, where 1.4 million people have been forced to seek refuge.

Also on May 6th, following the example of the global university encampments for Palestine, a **protest-camp** was set up in the Altes AKH campus of Vienna University.

The Austrian politicians and media support the massacre in Gaza. After more than 34.000 people killed and an imminent complete catastrophe in Rafah, they spent the last days **slandering the encampment and any solidarity with Palestine as antisemitic**, using defamation, lies and repressive means. The peaceful protest camp was evicted by the police in the middle of the night on May 8-9th.

Let's boldly show them our solidarity with Palestine! We will not be silenced!

- **Spread the movement!** Students and workers together!
- Talk to your colleagues and friends, hand out leaflets in lectures, in class rooms and on the streets, join together:

DEMONSTRATION

**SATURDAY, May 11TH at 3 pm
at Parlament**